

Mathias Reynard, député suisse, qualifie de progressiste le projet de Constitution cubaine



La Havane, 14 août, (RHC).- Mathias Reynard, député socialiste suisse, a qualifié de progressiste le projet de Constitution qui est débattu en assemblées populaires depuis ce lundi jusqu'au 15 novembre.

Au cours d'une visite au siège de l'Assemblée Nationale, au Capitole de La Havane, Mathias Reynard a mis en exergue cette consultation pour que le peuple exprime ses opinions sur le projet de Constitution.

Président du Groupe d'Amitié avec Cuba au Parlement suisse, Mathias Reynard a déploré le silence des médias de son pays à ce sujet. Il a fait preuve d'un grand intérêt pour les changements économiques proposés et pour l'impact qu'ils pourraient avoir sur le développement de notre pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/168995-mathias-reynard-depute-suisse-qualifie-de-progressiste-le-projet-de-constitution-cubaine>



Radio Habana Cuba